

Caussade. Une semaine 'Faites du partage' pleine et accomplie



Dans l'atelier de customisation de mobilier. Photo DDM, Jean-Marc Barloy



Éducation, Caussade, Politique

Publié le 18/04/2022 à 05:10

Un événement placé sous le thème du partage d'expériences dans la solidarité, l'environnement, le bien-être, l'orientation, la culture.

Au lycée polyvalent Claude-Nougaro de Caussade-Montels, la semaine consacrée à l'événement "Faites du partage" a rencontré un incontestable succès auprès des élèves qui ont participé à fond aux différents ateliers proposés.

Parmi eux, le spectacle de la compagnie Facile d'Excès offert par le Point information jeunesse de la Communauté de communes du Quercy caussadais aux élèves, dans le cadre du Forum des métiers des arts et du spectacle organisé par la Compagnie des Acolytes et financé par la région Occitanie ; ou encore l'atelier création verrerie animé par Emilie Thomas, de l'association EWE, avec initiation au glass-upcycling, l'art de donner une seconde vie aux objets en verre usager. On retiendra encore le stand animé

par la Ligue de l'enseignement sur les initiatives et engagement des jeunes ; l'atelier de customisation de mobilier ; ou la ludothèque du Quercy caussadais et ses jeux.

Les professeurs documentalistes ont proposé un mur d'expression, de mots et de partage de compétences. Un espace info était animé par le Point information jeunesse sur des thèmes tels que le projet alimentaire de territoire, l'engagement, le volontariat, le service civique, etc.

Des associations ont également tenu des stands pour échanger avec les élèves sur les thèmes de la solidarité, de l'engagement : la Croix-Rouge, Histoires recyclables, Les Restos du cœur, l'association Citrus et Volontaires européens.

Témoignages

"Guillaine (Guillaine Delpech, animatrice du PIJ, NDLR) et moi, nous sommes vraiment très heureuses d'avoir pu réaliser ce projet qui nous tenait à cœur. Les trois jours proposés aux élèves avec les différents ateliers ont rencontré un vif succès et redonné, je crois, le sourire à beaucoup", confie la conseillère principale d'éducation Isabelle Bonnefoi.

L'arbre à souhait réalisé en direct par l'artiste plasticien Michel Brassac au beau milieu du hall de l'établissement continue de fleurir avec des petites cartes accrochées à ses branches. Extraits des messages : "Comme tous les nomades, je cherche mon foyer" ; "On veut un four au foyer ! PS : Pour cuire nos pizzas" ; "Je veu (t) mon bac" ; "À quand un nouveau son Royal Bonof, je suis fan" ; "Inverser totalement la pyramide des salaires, juste pour voir" ; "Que la guerre cesse en Ukraine" ; "Je souhaite avoir une relation saine et remplie d'amour passionnel" ; "La joie dans l'amour" ; "Trouver ma place où je la mérite". Autant de vœux dont seul l'avenir dira s'ils sont exaucés.



Correspondant

[Voir les commentaires](#)

Réagir

